

Fecha 28.02.2022	Sección Dinero	Página 3
----------------------------	--------------------------	--------------------

1234 EL CONTADOR

1. Gruma, dirigida por **Juan Antonio González Moreno**, decidió que sus reportes financieros de este año a la Bolsa Mexicana de Valores, bajo la dirección de **José-Oriol Bosch**, se presentarán en dólares estadounidenses. La medida ya fue aprobada por su Consejo de Administración. El cambio se hará debido a la composición de ingresos y utilidades de Gruma que provienen de operaciones realizadas fuera de México, especialmente en Estados Unidos. Esto facilitará el análisis de resultados y permitirá una comparación más sencilla con otras compañías en la industria de alimentos y bebidas. En el cuarto trimestre del año pasado, 75% de los ingresos de Gruma provinieron del exterior.

2. La pandemia trajo beneficios a las personas como la adopción de estilos de vida más saludables. La firma de investigación de consumidores, Atlantia Search, afirma que 74% de los consultados mejoraron sus hábitos alimenticios. Ante esto, en México han surgido nuevos jugadores que buscan impulsar esta tendencia de consumo como Food News, fundada por **Moisés Jafif** y que dirige **Mónica Díaz**, la cual ofrece *snacks* elaborados a base de ingredientes 100% naturales y que no incluyen en sus procesos de elaboración azúcares añadidos o grasas saturadas. Esta firma tiene convenios con Amazon y Mercado Libre y está en pláticas con otras como Rappi y La Comer.

3. La Organización Mundial del Turismo, de **Zurab Pololikashvili**, confirmó que durante 2020 México fue el tercer país más visitado al atraer 24.2 millones de turistas. Además, ocupó el sitio 13 en lo que se refiere a captación de divisas, con 10 mil 996 millones de dólares. El país se ubicó detrás de Francia e Italia en tu-

ristas internacionales debido a la política de no cerrar las fronteras pese al embate de la pandemia de covid-19. El Centro de Investigación y Competitividad Turística Anáhuac, que dirige **Francisco Madrid**, anticipó la semana pasada que en los resultados 2021, México se ubicará en la segunda posición sólo detrás de Francia y en la séptima posición por ingreso de divisas.

4. Quien se aventó un desatino este fin de semana fue el titular de la Secretaría de Turismo, **Miguel Torruco**, a quien se le ocurrió enviar un saludo por Twitter a la aerolínea Aeroflot, que ha sido vetada por diversos países, tras la invasión de Rusia a Ucrania. "Saludo con afecto a nuestros amigos de la prestigiada aerolínea Aeroflot, esperando una pronta conectividad entre las naciones y, desde luego, a la Ciudad de México. Les recuerdo que el turismo es sinónimo de paz, amistad y comprensión entre los pueblos", escribió. Tras la publicación, las críticas sobre su postura no se hicieron esperar, lo que obligó a **Torruco** a eliminar la publicación de su cuenta, pero ya fue muy tarde.

5. Uno de los últimos actos que tendrá **Carlos Salazar** al frente del Consejo Coordinador Empresarial será hoy en la presentación de un seminario sobre la visión de futuro para el país. Junto con **Antonio del Valle**, presidente del Consejo Mexicano de Negocios, y diversos especialistas de todos los sectores productivos hablarán sobre los retos y trabajo que debe ejecutarse en México en los próximos 20 años, así como del papel que debe tomar el sector privado para su desarrollo. Al seminario destaca la asistencia de **Bosco de la Vega**, candidato a suceder a **Salazar** en el cargo y el gran ausente, como se sigue viendo, es **Francisco Cervantes**, el otro contendiente a la presidencia del CCE.

